



COMMUNIQUE DE PRESSE

En date du 26 février 2018

ANNULATION DE LA 15^{ème} EDITION DU TERRA FESTIVAL, festival du film de l'environnement et du développement de GUADELOUPE.

L'association TERRA Festival qui gère cet évènement depuis 2009, se voit contrainte d'annuler la quinzième édition 2018 qui était prévue du 13 au 21 avril.

Malgré des alertes lancées publiquement à chaque ouverture, depuis 3 ans, pour exhorter l'ensemble des partenaires à subventionner l'évènement en amont, nous n'avons pas été entendus. La raison de ces appels était simple : soulager les militants associatifs d'investissements au-dessus de leurs forces pour une cause d'intérêt général.

Les conditions d'organisation de cette édition sont plus que critiques. Néanmoins, rares sont les partenaires qui ont affirmé ou confirmé leur engagement pour 2018. De surcroît, l'édition 2017 n'a reçu à ce jour que 53% des subventions promises.

Une telle situation rend à l'évidence l'édition 2018 irréalisable. Décision unanime et douloureuse de nos membres.

Nous avons une pensée émue pour ce magnifique réseau qui s'est tissé autour du TERRA au fil des éditions, pour tous ces intervenants bénévoles, tout comme nous, qui nous ont épaulés.

Nous exprimons nos regrets, avec nos remerciements, à ce public, chaque année, plus nombreux, aux 21 municipalités qui nous ont accueillis, à toutes les structures partenaires et bien sûr à tous établissements scolaires qui ont reçu nos films et nos invités.

Toutefois, rien n'est perdu.

Le TERRA Festival ne peut pas disparaître eu égard à nos problématiques environnementales, il renaîtra sous une autre forme, croyez-en notre détermination.